



子育てサロンが開設!

11/16



▲お名前なんでちゅか〜?



藻岩南小学校の1階に、子育てサロン「なかよし広場」が開設されました。子育てサロンは、0歳から就学前までの子どもや親をはじめ、地域の皆さんが自由に交流できる場です。子育てサロン「なかよし広場」は、毎月第3金曜日の午前10時から11時30分まで開放しています。



地域手作り 音楽の祭典!

11/18



▲和楽器による美しい調べ!



札幌芸術の森アートホールで「第12回芸術の森地区音楽祭」が開催されました。幅広い世代の出演者が、合唱や吹奏楽、和楽器などの演奏を披露。美しい音色が会場に響きわたりました。最後は、出演者と観客全員で「ふるさと」を大合唱して幕を閉じました。



子ども版タウントーク!

12/1



藤野地区センターで「ふるさとふじの子ども会議」が開催されました。藤野地区の小・中学校の児童・生徒が「私たちの学校自慢」をテーマに、地域のために自分たちが行ったことなどを発表しました。その後、参加者同士で意見交換を行いました。



あっという間の半年間!

11/21

南区民センターで、南区緑苑大学（高齢者教室）の修了式が行われました。第34期生50人が修了証書を手にし、半年間のさまざまな大学生活の思い出を振り返っていました。修了生の多くはOB会に参加し、これからも交流を続けていきます。



▲共に学んだ仲間たちと

